Groupe interparlementaire Canada – États-Unis Section canadienne

## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 11 février 2020

## DES PARLEMENTAIRES CANADIENS PARTICIPENT À UNE RÉUNION DE GOUVERNEURS AMÉRICAINS

L'hon. Wayne Easter, coprésident de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis (GIP), a dirigé, du 7 au 10 février 2020, une délégation de parlementaires canadiens à la réunion hivernale annuelle de l'Association nationale des gouverneurs (NGA), qui s'est tenue à Washington. L'hon. Julie Miville-Dechêne, sénatrice, l'hon. Victor Oh, sénateur, M. Colin Carrie, député, et M. Brian Masse, député, étaient les autres membres de la délégation.

« La Section canadienne du GIP est toujours heureuse de pouvoir discuter avec les gouverneurs américains lors des réunions de la NGA et de chercher des façons de travailler avec eux pour le bien des citoyens et des entreprises des deux pays », a déclaré M. Easter. La délégation canadienne s'est entretenue de différents dossiers d'intérêt commun avec les gouverneurs, comme la mise en œuvre de Accord Canada—États-Unis—Mexique et la gestion des bassins versants transfrontaliers. « La délégation a profité de l'occasion, et de la présence de premiers ministres provinciaux, pour renforcer et promouvoir notre relation importante avec les gouverneurs américains », a ajouté M. Easter.

Fondée il y a plus d'un siècle, à l'époque où le président Theodore Roosevelt réunissait les gouverneurs d'État pour discuter avec eux des ressources du pays, la NGA est la voix collective des gouverneurs des 50 États, des trois territoires et des deux Commonwealth. Elle participe à l'élaboration de politiques à titre de représentante des gouverneurs au Capitole et auprès du gouvernement des États-Unis, où elle fait entendre le point de vue des gouverneurs dans les dossiers fédéraux qui les concernent. Elle prépare et met en œuvre des solutions aux problèmes liés aux politiques publiques.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres à la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis.

Le Groupe interparlementaire a pour mission de trouver les points de convergence dans les politiques nationales du Canada et des États-Unis, d'instaurer un dialogue sur les points de divergence, de favoriser les échanges d'information et de promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Vous

trouverez des renseignements supplémentaires sur le Groupe à l'adresse www.parl.ca/CEUS.

-30-

## Pour plus de renseignements :

L'honorable Michael L. MacDonald, sénateur, coprésident Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, 613-995-1866

L'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident Groupe interparlementaire Canada–États-Unis, 613-992-2406

Grant McLaughlin, secrétaire d'association Groupe interparlementaire Canada–États-Unis, 613-944-4238